
Declaraciones del alcalde a la prensa

Estudiamos un plan que 

evite el alza e incluso 

abarate determinados 

artículos de; primera 

necesidad, en colaboración 

con instituciones, 

cooperativas 

y de crédito

El Sr. Alcalde, Iltmo. Sr. don Luis Martí
nez Gutiérrez, hizo unas declaraciones a la 
prensa, sobre problemas municipales, posibles 
soluciones y directrices que marcarán la futura 
actuación del Ayuntamiento.

Por su extraordinario interés, las publica

mos a continuación:
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